

## Diplôme Universitaire Passerelle FLE - Étudiants en Exil

## Portraits d'étudiants

Ahed, 33 ans d'origine syrienne Ancienne étudiante du DU Passerelle et professeur d'anglais en lycée à Orléans



Je suis arrivée à Orléans en janvier 2017. Je me suis inscrite à l'Institut de Français en septembre 2017, au niveau A2, pendant un semestre. Après une pause due à des raisons familiales, je me suis réinscrite, en septembre 2019, en B1 puis en DU Passerelle en janvier 2020, ce qui m'a permis de valider le niveau B2. En ce moment je suis professeur d'anglais vacataire dans un lycée orléanais, et je fais des recherches pour la rédaction d'un livre sur les femmes migrantes. J'ai également demandé, avec mon mari, la nationalité française et j'ai passé tous les entretiens. Nous attendons la réponse. Je participe au projet « Refugee week » organisé par une chercheure du laboratoire REMELICE de l'Université d'Orléans. Je commence cette année le Master 2 Migrations avec l'EHESS et Paris 1. La formation en DU Passerelle,

en plus de l'apprentissage du français, m'a aidé à créer de nouvelles relations personnelles et professionnelles et m'a aussi permis de connaître l'environnement universitaire en France.





